

Le gouvernement du Pérou répond aux accusations de la procureure



Photo: AFP

La Havane, 14 oct. (RHC)- Le président du Pérou, Pedro Castillo, a déposé un recours visant à faire cesser les enquêtes que le Congrès mène contre lui, en pleine crise politique due aux multiples accusations de corruption dont il fait l'objet.

Il exige en particulier le rejet de l'accusation de "trahison" et de la troisième motion de "vacance" que les législateurs de l'opposition ont promue, qui est le mécanisme institutionnel existant au Pérou pour démettre le président de ses fonctions.

De manière générale, Castillo demande qu'il soit ordonné au Congrès de "s'abstenir d'exercer un contrôle politique de manière arbitraire, disproportionnée et inconstitutionnelle" à son encontre.

Le recours, déposé auprès de la Cour supérieure de justice de Lima, est daté du 12 octobre, un jour seulement après que la procureure générale, Patricia Benavides, a déposé une plainte constitutionnelle accusant le président d'organisation criminelle et de trafic d'influence aggravé, entre autres crimes présumés.

Le Congrès doit analyser la plainte de la procureure et se prononcer dans un délai de quinze jours.

En réponse, la ministre du Travail, Betssy Chavez, a accusé la procureure Benavides de violation de la Constitution dans la préparation des dossiers contre le président Pedro Castillo

En outre, les avocats Ronald Atencio et Raúl Noblecilla ont dénoncé Benavides pour le crime présumé de prévarication, car ils considèrent que les charges contre Castillo ne sont pas envisagées dans la Constitution.

D'autre part, le député Guillermo Bermejo a dénoncé lundi la procureure générale pour les délits présumés d'organisation criminelle, de dissimulation personnelle et d'obstruction à la justice.

Avec ces mesures, le gouvernement espère que les accusations de la procureure seront rejetées et qu'elle sera démise de ses fonctions et fera l'objet d'une enquête.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301892-le-gouvernement-du-perou-repond-aux-accusations-de-la-procureure>



Radio Habana Cuba